

Le Télégramme

Jeudi 13 octobre 2022 / www.letelegramme.fr / Tél. 09.69.36.05.29

Christophe Bodin, le directeur général de la coopérative Cab, dans l'atelier d'usinage de bois transformé, à Plescop.



La coopérative du bois Cab va s'agrandir à Grand-Champ en 2023

Basée à Plescop, la coopérative Cab, qui compte 440 adhérents, va s'agrandir à Grand-Champ, pour continuer à assurer l'approvisionnement et le stockage pour les artisans.

Fanny Coconnier

● Du bois destiné aux charpentes, aux maisons à ossature bois, à la menuiserie générale ou à l'agence-ment.

Sur le site de la société Cab, dans la zone de Trehuinec, à Plescop, les poutres, plaques et planches transitent ici, dans un incessant mouvement.

Ces pièces brutes ou usinées sur place, arrivent d'un peu partout en Europe et sont destinées aux artisans locaux. Elles patientent dans d'immenses étagères en intérieur et en extérieur.

« **Faciliter le quotidien des artisans** »

C'est le principe de la coopérative créée en 1998 : assurer l'achat, le stockage et la livraison de la matière première pour ses adhérents.

De 36 artisans à ses débuts, l'entreprise en compte aujourd'hui 440, dans le département. « 75 % d'entre elles comptent moins de deux salariés », précise Christophe Bodin, directeur général de Cab. « Notre raison d'être c'est de leur faciliter le quotidien, en leur assurant la sécurité du prix, des stocks et de la logistique. Notre ADN c'est de répondre à cette question : tu as besoin de quoi,

toi, artisan ? La coopérative doit s'y adapter ».

La Cab emploie 135 salariés pour assurer ces missions. Son chiffre d'affaires : 62 millions d'euros.

Dans un département qui construit, la demande est forte : « C'est un département attractif avec des personnes venues de l'étranger au pouvoir d'achat important, détaille Pascal Coudrais, directeur adjoint. Ils veulent de la qualité à la construction et que ce soit mis en œuvre par des professionnels ». Une tendance qui se traduit par des agendas remplis pour les trois à six mois à venir.

Des embauches

à venir à Grand-Champ

Pour continuer à stocker dans de bonnes conditions, l'entreprise fait le choix d'investir dans un nouveau site. Jeudi 29 septembre, le conseil communautaire de Golfe du Morbihan Vannes agglomération a donné

« Notre ADN c'est de répondre à cette question : tu as besoin de quoi, toi, artisan ? »

CHRISTOPHE BODIN, DIRECTEUR GÉNÉRAL DE CAB

son feu vert à l'acquisition d'une parcelle de 26 000 m², dans la zone d'activités de Lann Guinet 2 à Grand-Champ, à dix kilomètres du siège.

Dans un premier temps, « en quatre semaines », un bâtiment modulaire va y être monté, pour le premier trimestre 2023. Il sera remplacé plus tard par un bâtiment classique. Ici, ce sont les activités de menuiserie extérieure et de fermatures qui seront déplacées. Un investissement de 2,5 millions. Ce

premier bâtiment sera suivi d'un second, dont l'activité devrait nécessiter des embauches, pour arriver à un effectif de 25 à 30 personnes, sur ce site.

Après la crise sanitaire et face à une demande forte, la coopérative a dû trouver de nouvelles sources d'approvisionnement. « Nous travaillons avec des bois secs, qualitatifs, rappelle Christophe Bodin. Pour les bois bruts, le hêtre et le châtaignier, nous travaillons au maximum avec du bois français. Les bois transformés viennent, eux, du nord de l'Europe ».

Pour répondre à la demande, il a fallu se tourner vers de nouveaux pays, notamment l'Estonie, l'Autriche, mais aussi l'Espagne et le Portugal. Aujourd'hui, c'est le défi de l'inflation que doit relever l'entreprise. « Nous essayons de la contenir au maximum pour limiter son impact pour les artisans ».

Associations, mairies,
salles de spectacles...
**PUBLIEZ GRATUITEMENT
VOS INFORMATIONS SUR
LETELEGRAMME.FR
ET DANS
LE JOURNAL**



Le Télégramme